MACHEN SIE VON IHREM MENSCHENRECHT AUF SELBSTBESTIMMUNG GEBRAUCH

Freiheitsberaubung, Körperverletzung, Folter:

Tagtäglich kommt es in Deutschland zu schweren Verletzungen von Menschenrecht und -würde durch die Zwangspsychiatrie. Zum Schutz vor ärztlicher Willkür ist in Deutschland am 1.9.2009 das Patientenverfügungsgesetz in Kraft getreten. Auf Grundlage dieses Gesetzes wurde die **PatVerfü** entwickelt.

Was ist die PatVerfü?

Die **PatVerfü** ist eine schlaue Patientenverfügung, die ausdrücklich psychiatrische Untersuchungen untersagt und so die Entstehung psychiatrischer Diagnosen verhindert. Denn ohne Diagnose sind psychiatrischen Zwangsmaßnahmen die rechtlichen Grundlagen entzogen.

Wer braucht die PatVerfü?

Jeder, der sich vor ungewollten psychiatrischen "Diagnosen", Zwangseinweisungen in eine geschlossene Psychiatrie, Zwangsbehandlungen mit psychiatrischen Drogen sowie vor gerichtlich angeordneter "Betreuung" (Entmündigung) schützen möchte.

Was kostet die PatVerfü und wo bekommt man sie?

Die **PatVerfü** steht jedem zum privaten Gebrauch kostenlos zur Verfügung. Das Formular sowie weitere Infos finden Sie unter:

WWW.PATVERFUE.DE

